



Tampico incrementa su conectividad con nuevo vuelo a Querétaro.

Tampico, Tamaulipas a 19 de junio de 2018.- El Aeropuerto Internacional de Tampico en conjunto con la aerolínea Transportes Aéreos Regionales (TAR) dieron inicio el día de hoy a la nueva ruta Tampico-Querétaro en presencia del Director de seguridad aérea de TAR, Ing. Omar López León, la Subsecretaria de Desarrollo y Promoción Turística del Estado, Lic. Marcela Cabal Ruíz, el Director de Promoción de Inversiones de la Secretaría de Desarrollo Económico Estatal, Lic. Francisco Javier Salaburu Borde, el Gerente Regional de TAR, Carlos Barbosa Gutiérrez y la Administradora del Aeropuerto, Ing. Naara Acosta García, logrando de esta manera sumar una ruta más a las ya operadas por esta aerolínea con destino a Monterrey, Ciudad del Carmen y Veracruz desde el aeropuerto "General Francisco Javier Mina".

La ruta Tampico – Querétaro contará con 2 frecuencias semanales los días martes y sábado, teniendo como horario de salida a las 10:43 hrs. y regresando a las 18:43 hrs.

Con esta apertura, OMA y TAR Aerolíneas incrementan la conectividad regional entre el centro y zona noreste del país, lo que a su vez impulsa el sector comercial entre ambos destinos, proporcionando una conexión directa sin escalas entre Tampico y Querétaro para beneficio de los pasajeros de negocio.